



ESKERRIK ASKO

A todas/os los sofbolearis de Ordizia.

Sirva este mensaje, para agradecer a vuestro Club, y a todos los Clubes en general de Gipuzkoa, el animar a mi joven equipo de sofbol. Eskerrik asko por habernos acogido en vuestra liga.

Por mi parte, compromiso de seguir, dia a dia con "mis niñas" y agradeceros vuestra comprensión en cuanto a juego, edades, etc, y desconocimiento propio por mi parte del sofbol.

Espero que entre todos, tanto el sofbol como el beisbol, puedan encontrar un sitio relevante en el deporte en Euskadi.

Eskerrik asko, benetan.

JUAN CARLOS – ANDER DEUNA IKASTOLA